



## Mitteilung des Heikendorfer Yacht Club e.V.

### Weihnachtsfeier auf dem Feuerschiff am Samstag, den 10.12.2016

Der Duft von Bratäpfeln und Punsch zog am Samstagnachmittag verführerisch aus der Kombüse der Laesoe Rende im Hafen von Möltenort. Doch zunächst musste der Tannenbaum in den Feuerturm gehisst werden.



Gekonnt zog Johannes das Bäumchen am Fall hoch, wie wenn es darum ging, ein Segel zu setzen. Anschließend trafen sich Jung und Alt aus dem HYC und Förderverein zum gemütlichen Beisammensein im Salon der Laesoe Rende. Bei Punsch, Kuchen und Bratäpfeln unterhielten sich alle prächtig. Schnapschüsse von der Jugend auf dem Wasser und an Land aus den letzten Jahren, welche im Hintergrund an die Wand projiziert wurden, weckten so manche Erinnerung und auch Vorfreude auf die kommende Segelsaison.

W.B.

### Wintersonnenwendfeier auf dem Feuerschiff am 20.12.2016

Dr. Ulli Goll griff den heidnischen Brauch auf, die Wintersonnenwende zu feiern. Die Sonne hat am 21.12. jedes Jahres den tiefsten Stand zum Horizont. Ab dann werden die Tage wieder länger. Die Flammen des prasselnden Feuers auf der

Pier vor der Laesoe Rende leuchteten schon von Weiten und Zeigten den Besuchern den Weg aufs Feuerschiff. Dort warten Hannelore und Jochen mit einem großen Kessel Apfelpunsch zum Aufwärmen. Für

den Hunger haben sie liebevoll selbstgebackenes Brot mit hausgemachten köstlichen Rilette bestrichen, welches großen Zuspruch fand. So ließ sich der kürzeste Tag des Jahres wunderbar aushalten und die Gedanken richteten sich schon bald Zur nächsten Sonnenwendfeier, welche dann den längsten Tag des Jahres zeibriert.

Herzlichen Dank an Ulli und Hannelore und Jochen vom Verein der Freunde und Förderer des Feuerschiff Laesoe Rende für diese wunderbare Idee, die von sehr vielen Mitgliedern des HYC, Fördermitgliedern Und Gästen aufgenommen wurde.

W.B.

